
役員・班長会議議事録 

 

（１）開催日時 令和４年１１月６日（日） １５：３０～ 

 

（２）議題 

 ①ごみ/資源排出管理の進捗状況について 

  ・推進員から、アパート居住者に対する進捗状況の説明あり。 

     ☞ 詳細は、配布資料による。 

  ・ごみステーション管理責任者から、非会員に対する進捗状況/課題等の 

意見交換を実施した。 

    ☞ 「課題として、事業者は、ごみステーションの使用が禁止されてい 

る筈であるが、排出している事業もあるようだ」との提起あり。 

後日、推進員から、市に確認し、事業者義務を明確にすることに 

なった。 

 

 ②環境美化清掃の実施要領について 

  ・自治会長から、実施要領（各戸配布済）についての確認説明あり。 

 

 ③自治会館区域内の不要品処分について 

  ・自治会長から、長期間放置されている不要品について、処分するので、 

自宅等で利用されたい人は、環境美化清掃日までに、引き取り願い 

たいとの説明があった。 

      ☞ 本件に対する案内書は、回覧済。 

 

（３）その他 

 ①１月の役員班長会議は、正月ということもあり、中止することになった。但し、 

緊急課題が発生した場合は、開催通知を発行することとした。 

 

 ②川間台自治会としての「ごみステーション管理ルール」が発行されているが、資 

源回収についての、役割等が明確に記載されていないので、検討願いたい 

との提起あり。 

      ☞ 推進員が、見直しを行い、次回の役員班長会議で、見直し案を提起す 

ることとなった。 

 

 ③新年会について、１月９日（日）に開催することになった。今年度は、秋祭りも中 



 止した為、より充実した新年会開催を行うことになった。 

  

   開催予算は、秋祭り予算（１００，０００円）＋新年会予算（１００，０００円）の合計、 

２００，０００円で計画することになった。 

 

  よって、自治会長から、次回の役員班長会議で、開催内容のアイデイアを提案し 

てもらいたい旨の依頼があった。 

 

  ☞ 一例として、下記提起あり。 

  ・ウオーキング（神社参拝） 

  ・抽選会（福袋等） 

  ・会員全員への粗品配布 

  ・とんぼ公園での軽食提供 

   焼きそば・焼き鳥・ピザ・飲料等 

 

以上 

 


